

## Livia Hösli Schweizer Meisterin



Sie steht mitten im 3. Lehrjahr und will Fleischfachfrau Bereich Veredelung werden: Livia Hösli von der Metzgerei Berwert AG in Oberurnen. Zusammen mit 46 anderen angehenden Berufsfachleuten stellte sie sich am Mittwoch 15. November an der Fiutscher in Chur dem Wettbewerb zur Schweizer Meisterschaft im Fleischplattenlegen. Dieses Jahr entschied sich der Schweizer Fleisch-Fachverband an der Berufsbildungsmesse diesen Wettbewerb auszutragen. Der grosse Publikumsaufmarsch gab ihm Recht. Die Metzgerei Berwert hatte schon mehrfach Titelträgerinnen hervor gebracht, so konnte sich auch Livia Hösli mit einer sehr schönen Aufschnittplatte gegenüber ihren Konkurrentinnen den ersten Platz in der Einzelbewertung sowie mit der Berufsschule Chur in der Gruppenbewertung sichern. Herzliche Gratulation das Berwert Team!